

Vicepresidente Valdés Mesa recorrió hospital dermatológico en La Habana



Valdés Mesa-hospital en su visita al hospital aledaño al Santuario de San Lázaro en el Rincón,

La Habana, 15 mar (RHC) Salvador Valdés Mesa, Vicepresidente de la República, realizó una visita de trabajo este viernes al hospital dermatológico Dr. Guillermo Fernández Hernández en esta capital.

Desde su cuenta en la red social X, Valdés Mesa resaltó que esta institución, aledaña al Santuario de San Lázaro en el Rincón, es un ejemplo de proyecto humanista donde se combina la esmerada atención a los pacientes y el cultivo y producción de alimentos.

“El Hospital Dr. Guillermo Fernández Hernández del Rincón, ejemplo de proyecto humanista donde se combina la esmerada atención a los pacientes y el cultivo y producción de alimentos”.

También durante la jornada, el vicepresidente cubano realizó un recorrido por las instalaciones del Central "Manuel Piti Fajardo" de la provincia de Mayabeque.

“En el día de hoy también realizamos un recorrido por las instalaciones del Central "Manuel Piti Fajardo" de la provincia de #Mayabeque”.

Ubicado en el poblado de El Rincón, perteneciente al municipio de Boyeros, en este centro hospitalario son atendidos pacientes de todo el país con afecciones como psoriasis, lupus eritomatoso, dermatitis crónica o aguda e intoxicación.

El hospital cuenta con un laboratorio clínico y microbiológico, departamentos de rayos X, de trabajo social, de esterilización y de ergoterapia, farmacia, biblioteca, y un taller de zapatería que produce calzado especializado para los enfermos.

En su salón de cirugía se realizan operaciones de diferentes tipos, como la rehabilitación quirúrgica de los pacientes en oftalmología, ortopedia, dermatología, urología y cirugía reconstructiva. (Fuente:

)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/349812-vicepresidente-valdes-mesa-recorrio-hospital-dermatologico-en-la-habana>



Radio Habana Cuba